

Disminuye 23% la IED en América Latina (El Financiero 24/10/14)

Disminuye 23% la IED en América Latina (El Financiero 24/10/14) OSCAR ALFARO oalfaro@elfinanciero.com.mx
Viernes, 24 de octubre de 2014 La inversión extranjera directa (IED) disminuyó 23 por ciento durante el primer semestre de este año en comparación con el mismo periodo de 2013, esto en gran medida explicado por la venta de la empresa mexicana Grupo Modelo a la trasnacional belga Anheuser-Busch InBev, por un monto de 13 mil 249 millones de dólares, según la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). Un factor a tomarse en cuenta es la reducción de 4 mil 495 millones de dólares derivado de la salida de AT&T como accionista de América Móvil; la Cepal menciona que pesar de esto, México continuó recibiendo IED en un nivel similar al lustro anterior, principalmente en las industrias exportadora y automotriz. La entrada de IED en 13 países de América Latina y el Caribe alcanzó un total de 84 mil 73 millones de dólares en la primera mitad de 2014, en sentido opuesto la IED para el resto del mundo, estima, crecerá en 10 por ciento impulsada principalmente por países desarrollados. En el contexto latinoamericano, los países que mostraron tasas negativas fueron México, Chile, Perú, Costa Rica, El Salvador y Argentina; en contraparte Brasil, Uruguay, Colombia, Panamá, Guatemala y República Dominicana registraron incrementos en cuanto a los recursos. Por otro lado, los flujos de IED que salen de países latinoamericanos tuvieron una recuperación en 2014 con respecto al mismo periodo de 2013, excepto México, donde los flujos de inversión al exterior bajaron 18 por ciento.